

## ACTA N.º 30

Vía ZOOM, a los once días del mes de enero del año dos mil veintidos, siendo la hora veinte, se reúne, en sesión ordinaria, el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior. Preside el Prof. Mario Cheppi, con la asistencia de los señores consejeros Sr. Jorge Ortiz, Sr. Sebastián Sosa, Sr. Manuel Román, Sr. Luis Fabiani, Sra. Mariana Fernández Amy, Sra. Graciela Cáceres, Dr. Luis Camargo, Franklin Nilo Scarpa, Sr. Heber Scirgalea, Dr. Juan Martín Atilio. No asiste, con aviso: Cnel. ® Ney Irigoyen

## ACTA ANTERIOR

No se lee acta anterior previa al receso.

## ASUNTOS ENTRADOS

Club Higuieritas. Envía relato hechos copa de Clubes. Pasa a SENADE.

Club Maracaná. Envía pedido pase a Liga Colonia. Se les solicita cumplir formalidades en el Acta y remitirse al Reglamento.

Liga Maldonado. Envía solicitud de amnistía para jugadores de Copa Selecciones. Solicitud Negativa por mayoría

Club Fray Bentos. Envía nota con denuncia de hechos de violencia. Se repudian los hechos y se manda nota a la Liga de Fray Bentos y al Club. Se solicita a la Liga que se expida sobre el tema.

Se aprueban 2 informes del Departamento de Pases a cargo de Gustavo Ruiz; uno por unanimidad a favor sobre pedido de la Liga Rochense y otro por unanimidad en contra sobre el pedido de la Asociación de Cerro Largo.

## CONSEJO TÉCNICO SECTOR ÁRBITROS

Se da lectura al Cronograma de actividades de dicho Consejo, la cual comprende el periodo Diciembre 2021 a Noviembre 2022, en donde se da cuenta de lo planificado en cuanto a reuniones e instrucciones por ZOOM e instrucciones con instructores de AUF

## COPA DE SELECCIONES

Se comenta sobre las dudas de comienzo por el aumento de casos. Se decide monitorear la situación y seguir de cerca posibles casos en las distintas selecciones. Esperar a la y las semanas próximas para tomar alguna acción. Se exhorta a las Selecciones a cumplir protocolos y extremar los cuidados.

## INFORME DE COMISIONES

### MARKETING

EL Sr. Scirgalea informa sobre lo actuado con DUCSA.

Se decide enviar comunicado sobre Sponsors, se reenvía, de manera formal, lo mismo que fue repartido la semana anterior por los Consejeros a las cuatro Mesas de las Confederaciones y que las mismas ya habían aprobado en sus internas.

Presidente Mario Cheppi, informa que según lo comunicado en segunda instancia por el presidente de la Confederación de Fútbol del Sur, los sectores de la misma no tendrían inconvenientes en cumplir con los requisitos de sponsorización.

Siendo la hora 22:40 se pasa a cuarto intermedio.

Vía ZOOM y siendo la hora 20:20 del día 17 de enero de 2022, se levanta el cuarto intermedio correspondiente a la sesión del día 11/01/2022. Presentes: Mario CHEPPI, Jorge ORTIZ, Manuel ROMAN, Nilo SCARPA, Graciela CÁCERES, Heber SCIRGALEA, Martín ATILIO, Luis CARMARGO, Juan José GONZÁLEZ, Franklin ALIANO y Luis FABIANI. El presidente estando con problemas en su micrófono solicita por chat al tesorero vaya informando al ejecutivo sobre la distribución del dinero como lo propone comisión de finanzas para categoría absoluta del próximo campeonato de selecciones. El informe que se brinda al ejecutivo es el siguiente: Se **lee textualmente lo puesto en el grupo "Gerencia a Ejecutivo"**. Se aprobó la propuesta por unanimidad. El consejero Heber SCIRGALEA manifiesta su disconformidad con el procedimiento adoptado por algunos sectores del SUR y pregunta ¿En qué quedamos? Se cumple con lo que le propusimos a FIAT o se hace lo que los sectores quieran. En un programa radial un presidente de LIGA dio su opinión y NO concuerda con la resolución de

este ejecutivo. Dijo además de NO respetarse lo acordado NO hablar más con la empresa sobre el contrato FIAT. El presidente habiendo solucionado su problema técnico en su computadora ingresa a la sesión con voz y dijo: Creo que el tema NO da para más. Recordemos que; el 21 de diciembre, última reunión presencial se pidió a todas la confederaciones se manifestarán si entraban o NO en el proyecto. Recuerden que les dije: estando camino a Young (mi pueblo), recibí la llamada del presidente de la confederación del SUR (Dr. PÉREZ D'AURIA) quien me pregunta cómo era la propuesta y cuando se debía informar. En el momento me dijo; quizá alguno ya tiene compromiso, mañana te aviso. Al día siguiente vía WhatsApp me comunica "los 10 de acuerdo". Para corroborar dicha información, solicito al señor Jorge ORTIZ llame en este preciso momento al presidente de la confederación del SUR y luego manifieste lo que resulte de la conversación telefónica a este ejecutivo. El DR. CAMARGO dice que le parece correcta la propuesta del presidente. El señor ORTIZ hace la llamada y resulta lo que se dijo antes, los diez estaban de acuerdo. El consejero Luis FABIANI dice que es muy loable la propuesta del presidente pero, NO olvidar lo que dice la circular 1571. Allí le dimos la posibilidad de quien NO pueda llevar el logo FIAT en el pecho, lo debe hacer en la espalda y da lectura textual a la circular de referencia. El presidente propone que finanzas re programe la distribución del contrato FIAT. Esta deberá proponer cuanto recibe quien cumple con llevar el LOGO FIAT en el pecho y quiénes NO. (Derechos y obligaciones). Se tuvo en cuenta en todo momento las comunicaciones desde el primer momento de los sectores: Artigas (INT) y Tacuarembó (CAP). La propuesta tuvo aprobación unánime. La comisión de finanzas deberá traer la propuesta concreta en la próxima reunión del ejecutivo. El presidente informa que recibió desde la A.U.F. la respuesta verbal pero firme de que; el mínimo de aporte para selecciones SUB 17 será de cuarenta y ocho mil dólares.

Luego se trata el tema lanzamiento e inicio del campeonato. Sobre el lanzamiento, el consejero Nilo SCARPA manifiesta haber recibido una comunicación del director GUTIERREZ de la empresa TENFIELD S.A. en la que entiende NO se haría el lanzamiento y premiación el día 28/01/2022 por razones sanitarias. Se hace referencia a notas recibidas pidiendo la postergación por salud caso Rivera (CAP) y el presidente comunica que

minutos antes de la reunión recibió el llamado del presidente de Artigas (CAP) solicitándole la postergación del inicio del campeonato por la misma razón. Dijo el presidente de la Liga de Artigas, haber sido llamado por el director departamental de salud pidiéndole menos competencia y menos prácticas de fútbol ya que habían llegado a mil casos en aquella ciudad. Puesto a consideración el tema se tiene votación unánime para postergar; lanzamiento e inicio del campeonato una semana, es decir, para el 12 de febrero.

El Consejero SCARPA consulta sobre el avance del trabajo que haría la prensa en relación a determinar jugadores que recibirán reconocimientos de la empresa TENFIELD S.A. como los mejores en distintos puestos. El presidente informa que los periodistas: Carlos FERNANDEZ y Francisco CONIO están trabajando en el tema, Carlos FERNÁNDEZ se opera mañana entonces el trabajo recaerá en Francisco CONIO. Necesitará el apoyo de un funcionario de la O.F.I. para la recopilación de datos que envíen los distintos periodistas consultados y concluir con la información al final de esta semana. A propósito de la operación del señor FERNÁNDEZ el presidente expresa sus deseos de pronta recuperación para el periodista y AMIGO de nuestra casa.

Por último, se trata el informe recibido desde el “Consejo Técnico Sector Árbitros”. El presidente dice que si es cierto lo que dijo el señor Gustavo BARES en el programa del señor Ricardo PIÑEYRO con respecto a la aprobación de un árbitro que NO terminó la prueba es muy GRAVE, pero, si lo manifestado por BARES NO es cierto, es muy GRAVE también. Propone estudiar el tema detenidamente y actuar en consecuencia. Se pueden tomar tres actitudes. 1- NO darle importancia, lo cual a mi juicio es restarle respaldo al “CONSEJO TECNICO ARBITROS”. 2- Que el señor BARES pida una disculpa pública. 3- Pasarle a comité de ética.

El consejero Dr. Luis CAMARGO dice: voy por lo que dijo el presidente al principio; estudiemos detenidamente el tema y luego actuemos. Solicito audios y el informe que presentara el “Consejo Técnico Árbitros”. Se aprueba que el tema se siga tratando en otro momento. El presidente informa que durante el receso estuvo conversando con el presidente de A.U.F. EC. Ignacio ALONSO y con el miembro de O.F.I. en aquel ejecutivo

DR. Fernando SOSA sobre, presupuesto a A.U.F. 2022. Dio a conocer sus discrepancias y que se le invitó a tratar el tema en próximas horas y tratar de llegar a considerar a la O.F.I. en el mismo. El consejero Juan José GONZÁLEZ propone: continuar las reuniones del ejecutivo vía ZOOM hasta tanto, mejore la situación sanitaria. NO hacer lanzamiento, enviar materiales y carpetas a cada SECTOR vía agencias, lo cual recibe todo el apoyo de los participantes de la sesión del día de la fecha. Sin más puntos a tratar y siendo la hora 22:40 se levanta la sesión. Se fija la próxima para el próximo martes 25 del corriente hora 20:00 vía ZOOM.